

SUJET D'ADORATION

A L'USAGE DES

Agrégés de la Congrégation du T. S. Sacrement

Septième Béatitude. — Bienheureux les pacifiques, parce qu'ils seront appelés les enfants de Dieu.

I. — Adoration.

Adorons Notre-Seigneur sous ses aimables titres de *Dieu de la paix*, de *Prince de la paix*, d'*Agneau de Dieu*. Étudions à ses pieds cette promesse ravissante : *Bienheureux les pacifiques, parce qu'ils seront appelés les enfants de Dieu*.

L'esprit pacifique n'est ni l'esprit d'égoïsme, qui ne veut pas s'entremêler, quand il le doit et quand il le peut avec prudence, aux affaires d'autrui, de peur de troubler son repos et de se distraire de ses jouissances ; ni l'esprit d'habileté mondaine consistant à tourner toutes les difficultés à son profit, à rejeter tout embarras, toute responsabilité, pour les laisser aux autres, à laisser tout faire, plutôt que de s'exposer même de loin à se faire un seul ennemi : habileté qui exclut la loyauté, la franchise, le secours et le dévouement.

Les vrais *pacifiques* (selon que le mot l'indique) sont ceux qui *font* et qui *accommodent* la paix : la paix avec leurs adversaires, la paix entre les partis discordants, la paix entre Dieu et ceux qui ne jouissent pas de la paix de sa grâce.

Mais le Pacifique par excellence, c'est Notre-Seigneur Jésus-Christ, l'auteur même et l'unique producteur de la paix. Il fut annoncé comme Prince de la paix ; à sa naissance, on entendit les anges chanter dans les airs : *Gloire à Dieu dans le ciel et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté* ; toute sa vie s'est passée à établir le règne de la paix ; sa mort a été la condition même de notre réconciliation ; la première fois qu'il apparaît à ses disciples, après sa résurrection, il leur dit : *Pax vobis*, il leur apporte cette paix bienheureuse qu'il a conquise pour eux par les combats de sa vie et les douleurs de sa mort. Et il continue sur l'autel